

# 令和4年度 10月 行事・下校時刻・安全パトロール予定表

村山市立西郷小学校

日	曜	給食	A B 週	学校行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年	安全パトロール 当番表
1	土										
2	日										
3	月	○	A	いのちの日 安全点検・通学班長会	2:25			3:10			大石珠葵
4	火	○	A	午前授業 二者面談①通知表配付	1:50						
5	水	○	A	午前授業 二者面談②通知表配付	1:50						
6	木	○	A	午前授業 二者面談③通知表配付	1:50						
7	金	弁	A	西T(前期終業式:4年・くらしのたしかめ) 芋煮会・縦割り遊び(児2)	2:25(一斉下校)						
8	土										
9	日										
10	月			スポーツの日							
11	火	○	B	西T(後期始業式:3年・くらしのたしかめ) 校務部会	2:25			3:10			工藤大誠
12	水	○	B	1・2年秋の校外学習 委員会活動⑨	2:25			3:25			
13	木	○	B	照度検査	2:25		3:10			齊藤一平	
14	金	○	B	はやま号	2:25		3:10				
15	土										
16	日										
17	月	○	A	職員会議⑦	1:50(一斉下校)						佐藤 慶
18	火	○	A	クラブ⑥	2:25			3:40			
19	水	○	A	西T全校集会:全校道徳・くらしのたしかめ) 委員会活動⑩	2:25			3:25			佐藤樹花
20	木	○	A	学校保健委員会 6年楯中新入生一日入学	2:25		3:10				
21	金	○	A	マラソン記録会	2:25		3:10				
22	土										
23	日										
24	月	○	B	ICT活用授業研究会 研修日	2:25(一斉下校)						
25	火	○	B	クラブ⑦ 音楽会リハーサル①	2:25			3:40			須藤陽翔
26	水	○	B	西T(読み聞かせ⑥・読書) 音楽会リハーサル②	2:25			3:10			
27	木	○	B	市小学校音楽会	2:25		3:10				
28	金	○	B		2:25		3:10			高橋義生	
29	土										
30	日										
31	月	○	A		2:25			3:10			富樫愛心



# 西郷小だより

第6号 令和4年9月28日

文責：校長 延沢 教之

**勝っても負けても笑うことができた。**

**～秋季大運動会～**



9月10日、「Hop! Step! Jump 一人一人が主人公」のスローガンのもと、令和4年度秋季大運動会が行われました。新型コロナウイルス対策のため、今年度も規模を縮小しての開催となりました。来場者を同居家族に限定したり、来賓の案内範囲を縮小したりせざるを得ず、皆様にはご難儀をおかけしましたが、市議会議員矢萩浩次様、結城正様、市教育委員会教育長大内敏彦様をはじめ、ご来賓の皆様、保護者のご声援を賜りましたことに感謝申し上げます。

開会式で児童に2つのお願いをしました。一つ目は、一人一人の力を、みんなの力を合わせて今日の運動会を作り上げてほしい。今年のスローガンの「一人一人が主人公」である一人一人みんなの力を合わせて今日の運動会を盛り上げていきましょう。二つ目は、先日山形県の県民栄誉賞を贈られたスピードスケートの選手加藤条治は「一番大事なのは絶対にあきらめないということ。そしてどんな不利な状況でも必ず勝つ可能性があるんだと信じる気持ちが大事なんだと思いました。」と言っています。最後のレースで加藤さんは無念にも途中で転倒してしまいました。それでも加藤さんは諦めないで最後まで滑りきりました。みなさんも加藤さんのように最後まで諦めない姿を見せてください。

暑い中でも座らずに応援する姿。団体競技の下学年にアドバイスする上級生。全員で最後までつないだリレー。諦めない姿で、みんなで作り上げた運動会でした。そして何よりも印象に残ったのが、閉会式での組頭あいさつ。両軍ともに晴れやかな表情に、すべてを出し切ったことが表れているように感じました。



1・2年まり入れ



3・4年台風の目



5・6年棒とり



下学年全員リレー



上学年全員リレー



白組応援看板



赤組応援看板



応援合戦 白組



応援合戦 赤組

六年

今年の運動会を一字で表すと「考」だ。理由は二つある。

一つ目は、児童全員が考えを出し合いよりよい運動会になったからだ。一人一人の考えを認め合い、組のために全力を出せたからだ。

二つ目は、自分で考え行動できたからだ。人に流されずに自分で考え行動したおかげで、勝利した時のうれしさや達成感が上がった。

六年

今年の運動会を一字で表すと「笑」だ。なぜなら勝った白組も負けた赤組も終わった後はみんな笑っていたからだ。きっと全力を出し切ったからだろう。

なぜこんなに笑うことができたのかというと、運動会の準備もとてもがんばったからだと思う。いい加減にやっていたら、勝っても負けてもすっきりしなかったと思う。「笑」は全力でやったたまものだと思う。

## 西郷キャリアブックへのご協力ありがとうございました。

夏休みのお忙しい中、お仕事に関するインタビューに答えてくださりありがとうございました。やりがいや大変なこと、子どもたちに伝えたいことなど全員分見せていただきました。おうちの方々の仕事にかける思いがひしひしと伝わってきました。インタビューをした子どもたちもきっと、おうちの方々が「こんな思いで仕事をしているんだ。」ということを知るよい機会になり、また自分の将来の仕事について考えるきっかけになったことでしょう。ありがとうございました。何人かの方のお答えを紹介させていただきます。

やりがい：お客さんが満足して「ありがとう」と言ってくれる時。

大変なこと：人の命を預かっているので、失敗ができないところ。

伝えたいこと：日本の技術力が低下しないようにものづくりに

興味を持ってほしい。



## 大根の種まきをしたよ。



9月14日に、1年生が大根の種まきをしました。これは、こども農楽校事業の一つとして、アグリランド杉島、市農林課の方々のご協力で行われているものです。「たねがあかくてちいさくてびっくりしました。」「2かげつご、どんなじょうたいになっているかたのしみです。」と体験の感想を聞かせてくれました。

## 学校給食における物価高騰分の助成について

新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中で、市場では物価高騰に伴い学校給食の食材費も値上がりしております。村山市では、保護者の負担を増やすことなく学校給食の質や量を確保するため、食材費における物価高騰分相当額を助成することとしました。令和4年9月補正で予算化し、各学校の学校給食会計に補填することとしております。助成額は一人当たり約4,300円相当になる見込みです。どうかご理解ご承知おきください。